

PRODKV35/12

PRODUTTORE GHIACCIO CAVO 21g - ICE MAKER HOLLOW CUBES 21g - MACHINE A GLAÇONS CREUX 21g



Gas refrigerante R290

CARATTERISTICHE TECNICHE TECHNICAL FEATURES CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES

PRODUZIONE 24H OUTPUT 24H	35 kg
CAPACITÀ DEPOSITO STORAGE CAPACITY	12 kg
SISTEMA DI CONTROLLO CONTROL SYSTEM	ELECTRONIC CONTROL
SISTEMA DI RAFFREDDAMENTO COOLING SYSTEM	ARIA/ACQUA AIR/WATER
POTENZA - POWER	350 W
ALIMENTAZIONE VOLTAGE	230 V - 50 Hz
DIMENSIONI LxPxH DIMENSIONS	450x545x690h mm
PESO NETTO NET WEIGHT	36 kg



Cubetto cavo con un'ampia superficie di scambio. Indicatore per raffreddare rapidamente le bevande a consumo immediato. Sistema a palette: l'evaporatore è formato da peduncoli immersi in una vaschetta d'acqua. Le palette muovono l'acqua per rendere più limpido possibile il ghiaccio. I cubetti vengono staccati riscaldando per un breve periodo l'evaporatore. Sistema di produzione ideale per acque molto pesanti. Undercounter: apparecchi "universali" destinati a soddisfare tutti gli usi (da quelli residenziali a quelli commerciali) e moltissime situazioni. Cubetti vuoti ideali per drinks, cocktails, long drinks, sistema a palette. Si caratterizzano per un facile trasporto (max 48 kg), una pratica e veloce installazione e una grande adattabilità all'arredamento esistente.



The hollow ice cubes have a large surface of the cold exchange. Suitable for a rapid cooling of the drink for an immediate use. Paddle system machines: the evaporator is composed by fingers plunged into a water tank. The paddles move the water to produce a crystal- clear hollow ice cubes. Once ready, a hot gas allow the single cubes to fall down into the tank. Ideal system for ice production in place where water is really hard for calc. Undercounter: "universal" machines suitable for all purposes from the residential to the commercial one, for low daily ice needs: hollow cube right for drinks, cocktails, long drinks. Perfect for outdoor stands, hotels and for the various discotheque bar areas. Easy transportation (max kg 48), rapid installation and easy to suit the design of the furnishing.



Glaçon creux avec une vaste surface d'échange. Indiqué pour refroidir rapidement les boissons à consommer immédiatement. Système à palettes : l'évaporateur est constitué par des pédoncules plongés dans une cuvette d'eau. Les palettes mettent en mouvement l'eau pour rendre le glaçon le plus limpide possible. Les glaçons se détachent après le réchauffement bref de l'évaporateur. Système de production idéal pour les eaux très lourdes. Undercounter : appareils "universels" satisfaisant tous les usages (résidentiels et commerciaux) et de très différentes situations. Producteur automatique de glace en glaçons creux idéals pour drinks, cocktails, long drinks, système à palette. Ils sont caractérisés par un transport facile (max. 48 kg), une installation pratique et rapide, et une grande adaptabilité à l'aménagement existant.